



Extrait du SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

<http://www.sudedulor.lautre.net/spip/spip.php?article977>

Parents et enseignants mobilisés : ouverture d'un poste à l'année à l'école Buffon de Nancy



luttes - Premier degré -
Date de mise en ligne : samedi 9 février 2013

SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

Ces dernières années, de nouveaux logements ont été construits sur le secteur du Haut-du-Lièvre à Nancy. L'école Buffon a donc été réaménagée afin de permettre l'accueil de nouveaux élèves. Cependant, malgré une prévision d'effectifs dépassant largement 25 élèves par classe en avril 2011 (seuil d'ouverture pour un collège en réseau ECLAIR), les parents ont bloqué une première fois l'école car elle n'apparaissait pas pour une ouverture dans le projet de carte scolaire. **Suite à cette lutte, une classe a finalement été ouverte à la rentrée 2011.**

Les effectifs n'ont à nouveau cessé de croître durant toute l'année 2011-2012, et les enseignants ont interpellé la mairie en juin 2012 pour demander soit un report des inscriptions vers les autres écoles du quartier, soit une nouvelle ouverture de classe pour la rentrée 2012. Mais la mairie a continué d'inscrire de nouveaux élèves et l'école n'apparaissait toujours pas dans le projet de carte scolaire malgré un nouveau dépassement du seuil de 25 élèves par classe. **Les parents, très déterminés, ont donc à nouveau bloqué l'école en septembre 2012.** Ils ont été reçus par le Directeur Académique des Services de l'Éducation Nationale et, suite à cette nouvelle lutte, **une enseignante supplémentaire a été nommée dans l'école, mais pour l'année scolaire en cours uniquement.** **Les enseignants et les parents restent donc mobilisés afin que ce poste soit pérennisé et qu'une classe soit définitivement ouverte pour la rentrée 2013.**